



Salida de la I Marcha Ciclista Popular de Campolongo. | RAFA FARIÑA

Campolongo pedaleó por su aniversario

La I Marcha Ciclista Popular promovida por el CEIP Campolongo contó con más de 300 participantes que invadieron con sus bicicletas las calles de Pontevedra para conmemorar el trigésimo aniversario del centro



SOCIEDAD

M.V. Pontevedra | Todos estaban invitados: profesores, padres y alumnos. Y respondieron de manera

masiva a la convocatoria.

La comunidad educativa del Colegio de Educación Infantil y Primaria Campolongo celebró en la mañana de ayer su primera Marcha Ciclista Popular, abierta a todos los centros escolares de la ciudad y a los amantes del deporte y la bicicleta. Más de 300 ciclistas de todas las edades se congregaron a las puertas del colegio a mediodía. Ataviados con ropa deportiva, con la *bici* a punto, rodilleras y casco protector, los participantes invadieron las calles de la ciudad en una marcha marcada por la deportividad que se desarrolló sin incidentes.

Esta actividad, promovida por la Asoc-

ciación de Padres de Alumnos contó además con la organización de la Escuela de Tempo Libre Dajalca, que ya trabajó con el centro escolar en otros de los actos organizados con motivo del aniversario de su puesta en funcionamiento. Por otra parte el centro destacó la colaboración de los miembros de Protección Civil de Pontevedra.

“Estamos moi satisfeitos do resultado desta primeira edición, xa que a participación foi masiva. Ademais, todo saíu ben. Hai que destacar que estivo o equipo de Froiz dirixindo a actividade. Incluso estivo o propio Alfredo Froiz coma un participante máis”, destacó José Carlos López, uno de los responsables de la organización de la marcha.

Al concluir el recorrido, que transcurrió entre las principales calles del centro de la ciudad, los promotores

de la marcha repartieron refrescos y golosinas entre todos los participantes. Posteriormente, se llevó a cabo un sorteo de camisetas donadas por Autopistas del Atlántico y equipajes deportivos Froiz entre los niños que tomaron parte en la carrera.

“Este tipo de actividades soen calar moi ben entre a xente. Aquí veuse que viñeron nenos e profesores, pais cos seus fillos e en xeral, ciclistas de todas las idades e de distintos centros de Pontevedra”, añadió el organizador.

La marcha ciclista se suma así a las numerosas actividades que desde el mes de marzo lleva a cabo el CEIP Campolongo con motivo de su treinta aniversario, y en las que el deporte tuvo un lugar de excepción desde el principio con la celebración de un torneo de fútbol, la gimkana o los encuentros de fútbol y baloncesto en el centro escolar,

◀ yademás ▶

Día das Letras Galegas

Con motivo de la celebración del Día das Letras Galegas el CEIP Campolongo prepara una jornada cultural que se llevará a cabo el próximo viernes. El salón de actos del centro acogerá la conferencia que sobre el 17 de mayo impartirá el ganador del Premio Caixanova Julio Camba 2003, el periodista de Diario de Pontevedra Manuel Jabois, que disertará acerca de la importancia y el significado de esta fecha en nuestros días, así como de la evolución de nuestras letras a lo largo de la historia y de su situación en la actualidad.

Los actos concluirán con una comida de confraternidad

■ La comunidad educativa del CEIP Campolongo continúa celebrando su trigésimo aniversario con numerosas actividades de carácter cultural, lúdico y deportivo tanto en las instalaciones del centro escolar como en distintos puntos de la ciudad. Así, el próximo viernes, 16 de mayo, tendrá lugar la inauguración de una exposición gráfica en el propio centro que recoge imágenes de los treinta años de historia de enseñanza pública en el barrio de Campolongo. Además, los alumnos y profesores tendrán la oportunidad de conocer la exposición del Museo Pedagógico Galego.

Los actos conmemorativos concluirán el 31 de mayo en una jornada de convivencia que contará con la participación de exprofesores y exalumnos. Ese día el programa se inaugurará con actividades deportivas a las que seguirá una misa de campaña. A continuación será el turno de las actuaciones preparadas por los exalumnos y darán comienzo las actividades promovidas por la Asociación de Padres de Alumnos. Está previsto que la clausura oficial cuente con la presencia de representantes municipales y autoridades educativas. Para concluir tendrá lugar una comida de confraternidad en el restaurante Mochi de Pontevedra a la que podrán asistir todos los interesados previa retirada de la invitación. El plazo de inscripción termina el próximo 23 de mayo.